
 

 

 

 

 

 

 

 

 
      

 
   

 

 
     

 
                

 
            
      

 

 

 
               

 
    
     

 
             

      
 

             
 

 
            

 
 

             
         

 

 
 
 
 
 
 
 

 
  

___________________________ 

Wien, am 04.12.2023 

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin, 

Kinderspielplätze sind ein Ort der Begegnung, der barrierefreie Zugang für Kinder und Eltern ist wichtig. 

Das unterzeichnende Mitglied der Bezirksvertretung Penzing stellt daher zur Sitzung der Bezirksvertretung 
am 27.09.2023 gemäß §23 GO-BV folgende 

Anfrage 

1) Gibt es einen Plan, wie viele öffentliche Kinderspielplätze im Bezirk barrierefrei und inklusiv sein 
sollen? 
a) Wenn ja, welchen? 
b) Wenn nein, warum nicht? 

2) Welche Maßnahmen werden von der Stadt Wien getroffen, um öffentliche Kinderspielplätze zu 
barrierefreien und inklusiven Orten zu machen? 

3) Wie viele öffentliche Kinderspielplätze in Penzing haben eine barrierefreie Anbindung an öffentliche 
Verkehrsmittel? 

4) Wie viele öffentliche Kinderspielplätze in Penzing haben eine barrierefreie Anbindung an 
Parkplätze? 

5) Gibt es Pläne, öffentliche Kinderspielplätze in Penzing auf die Oberflächenbeschaffenheit der Wege 
zu überprüfen und diese für Rollstühle befahrbar zu machen? 

Lisa Rodlauer 
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